

# Erneuter Klassensieg für BMW HP2 Sport

## Das Cloppenburg Racing Team bestätigt beim Lauf in Most seine führende Stellung

Most (OTZ). Der zweite Lauf zum German Endurance Cup wurde in Most ausgetragen. Das BMW Cloppenburg Racing Team trat wieder mit den Fahrern Udo Reichmann, Stefan Genscher, Stephan Herbst und Kai-Uwe Lenz an.

Beim Auftakt in der Lausitz hatte man bereits mit herausragenden Ergebnissen gegläntzt und kam nach einem Doppelsieg in der Klasse 2 als führendes Team der Meisterschaft an die Rennstrecke.

Im Zeittraining bestätigte sich das Potential der BMW HP2 Sport sowie das hohe Niveau des Teams mit den Startplätzen 6 für die Nummer 5 bzw. 9 für die Nummer 19.

Nach dem Zeittraining stand die Fahrerpaarung fest. Auf der Startnummer 5 gin-



Für das BMW Cloppenburg Racing Team Udo Reichmann (Nr. 5) und Stephan Herbst (19). (Foto: privat)

gen Udo Reichmann und Stefan Genscher ins Rennen, auf der Startnummer 19 Stephan Herbst und Kai-Uwe Lenz.

Die 5 drehte ohne Probleme mit konstanten Zeiten und perfekten Boxenstopps ihre Runden. Der Fokus lag auf der

Verteidigung der Klassenspitze bei gleichzeitigem Blick auf die Gesamtwertung. Besonders in der letzten Stunde kam es zu einem spannenden Kampf mit dem Team Conti Racing4fun. Diesem Team auf einer Yamaha R1 gelang es in den letzten Runden noch, die Nummer 5 vom 2. Gesamtrang zu verdrängen. Mit einem Abstand von sieben Sekunden überquerte die BMW HP2 Sport mit der Nummer 5 auf Gesamtplatz 3 liegend nach vier Stunden die Ziellinie. Dies bedeutete zugleich Platz 1 in der Klasse.

Ein fantastisches Ergebnis für die Startnummer 5. Die Klassenführung in der Klasse 2 wurde ausgebaut, die 19 liegt noch immer auf Platz 3 der Gesamtwertung.